日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

夜間、深夜の事故防止 高齢者が事故に遭うケースが多い

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してから、ハンドル操作 すべての操作は、必ず確認してから行いましょう

~2時間走行、I5分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

タ方5時 信号のない見通しの良い交差点 直進していたトラックと 左から来た自転車が出合い頭に衝突

自転車の80歳女性死亡 自転車の側に、「一時停止」

トラックの男性、「発見が遅れてしまった」 ◇「一時停止」・・・高齢者、子どもの自転車は、止まらないかもしれません◇

> ◇「かもしれない運転」で、事故防止◇ ◇一時停止、止まらず、動きながらの確認は厳禁◇

2024/10/2(7k)

1日午後5時ごろ、石川県の信号のない市道交差点で中型トラックが直進していたところ、左から来た自転車と出合い頭に衝突しました。この事故で自転車を運転していた女性(80)が頭を強く打ち病院に搬送されましたが1時間後に死亡が確認されました。中型トラックを運転していた男性(65)にけがはありませんでした。現場は信号がなく見通しの良い交差点で警察の調べに対し、中型トラックを運転していた男性は「発見が遅れてしまった」と話していて、警察は事故の原因を詳しく調べています。

道路の維持管理で路側帯の草刈り中 男性作業員がトラックにはねられ死亡

走行車線を通行規制していた

「走行中に道路で人をはねてしまった」と、自ら110番通報
◇工事現場付近は、『徐行』運行し、周囲の安全確認を確実に行いましょう◇
◇工事現場・・・・「人が出て来るかもしれない」、注意しましょう◇

2024/10/1(火)

1日午後2時半ごろ、岐阜県の国道の走行車線で、路側帯の草刈りをしていた道路維持管理会社の男性作業員(30)がトラックにはねられ、病院に運ばれましたが、およそ3時間半後に死亡しました。現場は片側2車線の道路で、当時、草刈り作業のため、走行車線を通行規制していたということです。警察は、トラックを運転していた運送会社社員の男性(50)を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。男性は事故後、「走行中に道路で人をはねてしまった」と自ら110番通報していたということです。

町道でごみ捨て終え、帰宅途中 軽乗用車にはねられ、70代女性はねられ意識不明の重体

◇前方で・・・何が起こるかわかりません◇

◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇

2024/10/1(火)

1日午前8時40分ごろ、山梨県の町道を歩いていた70代の女性が80代の男性が運転する軽乗用車にはねられ、ドクターヘリで病院に搬送されましたが、頭を強く打ち<mark>意識不明の重体です。女性はごみ捨てを終え自宅に帰るところ</mark>だったということです。